

Message de Mr Sylvère Boswa Isekombe à tous les militants et cadres de la gauche africaine !



Sylvère Boswa Isekombe

Estimés camarades,

Modibo Keita a dit :” tant que le peuple ne se sent pas libéré, tant qu’il ne se sent chez lui maître de son destin ,une révolution est à faire”. Et Ludo De Witte d’ajouter ceci :” aussi longtemps que les tâches de la révolution nationale démocratique au Congo ne sont pas réalisées,la vie et l’œuvre de Lumumba restent une source d’inspiration pour les générations congolaises d’aujourd’hui et de demain. ” Fin de citation.

En effet, l’an 2022 termine pour bientôt avec quel bilan de la situation politique au sein de notre continent ? Qu’est ce que nous avons obtenu dans notre relation France – AFRIQUE,? AFRIQUE -USA, ? AFRIQUE -CHINE ? AFRIQUE – Inde ? AFRIQUE – Turquie ? AFRIQUE – Russie ? Voyons la vérité sur le terrain et dit nous quel partenaire est viable pour le bonheur de nos populations africaines ? Pouvons nous compter sur les aides de nos partenaires ou de compter d’abord de nos propres efforts ? Qui de l’occident et des autres partenaires accepteraient ils l’industrialisation de l’Afrique ? Où vas l’Afrique avec le néocolonialisme comme mode de gouvernance de nos pays ? Quelle est la place de l’Afrique dans le nouvel ordre mondial telque l’impérialisme occidental veut imposer au monde ? Sommes nous engagés de combattre ce nouvel ordre diabolique ou vivre en état de soumission aveugle ? Sommes nous disposés à sauver l’Afrique ? Si oui mais comment pouvons nous agir ? Le monde bouge mais l’Afrique donne l’impression de

ne pas s'adapter à l'évolution de la marche actuelle de l'humanité ceci est inacceptable. Même un marionnette de l'impérialisme occidental comme zelensky où son pays est en ruine par les missiles russes peut oser convoquer les dirigeants africains pour un sommet Ukraine – AFRIQUE. Quelle honte pour notre continent ? Saluons l'émancipation de la Guinée, de Burkina Faso, du Mali ,de la République centrafricaine de combattre la domination de l'impérialisme français dans leurs pays . Il faut pousser cette logique jusqu'au bout pour matérialiser la vision des indépendances africaines comme voulu par ceux qui ont lutté jusqu'à sacrifier leurs vies pour la liberté et le bonheur de notre continent. Les pères de nos indépendances ne sont pas assassinés pour rien . Ils doivent encore sentir dans leurs tombes la chaleur de leur révolution contre le colonialisme sauvage .

Aujourd'hui la région des grands lacs devient fleuve du sang et des conflits à cause de Paul kagame,ce grand serviteur de l'impérialisme américain. Il est protégé par ses maîtres occidentaux pour semer les conflits et de piller nos richesses au profit de ses maîtres . Ce tyran impénitent est une honte pour l'Afrique. Il tue opposant à ciel ouvert, divise deux tribus de son pays et incapable de réconcilier hutu et tutsi . Il veut une partie du Kivu pour créer l'empire HIMA TUTSI au profit des américains et leurs marionnettes de l'Union européenne. Peut il être apte de diriger 450 tribus de la RDC lorsque kagame est incapable de diriger deux tribus ? L'homme travail contre les peuples africains.que les hommes affranchis de notre continent exercent pression à travers le monde pour obtenir le dialogue inter rwandais où les tutsi et hutu doivent vivre comme des frères. Paul kagame doit subir la rigueur de la justice car l'impérialisme international ne peut pas maintenir un fasciste à la tête du Rwanda au mépris du bonheur des Africains . Paul kagame est un grand ennemi de l'Afrique. Comme l'union africaine est dans la poche de l'Union européenne l'on accepte des dirigeants comme kagame siéger dans les réunions de l'Union africaine. Ceci est inadmissible.

Avec plaisir nous rendons hommage aux pays africains ayant refusés le diktat des usa de voter contre leur résolution condamnant la Russie à l'ONU. Leur position est juste car ce que fait les usa et l'impérialisme européen en Afrique est pire que la guerre en Ukraine. 45 millions des dollars voté au sénat américain pour l'Ukraine et zéro dollar pour la RDC car le pays est victime de la politique américaine sur le pays de Lumumba et kagame n'agit que par procuration. Condamner Paul kagame est une farce car l'homme reçoit des millions des usa , de la grande Bretagne et de l'Union européenne pour son armée. Avec ses millions il peut fabriquer des groupes armés étrangers pour le pillage systématique des richesses du Congo et endeuillé plusieurs familles. Paul kagame est un grand terroriste criminel protégé par l'impérialisme international.il doit être traité partout en Afrique comme un traître,un fils indigne . Aucune considération pour son régime fasciste car l'homme est un mauvais exemple. Voler les richesses d'autrui pour transformer son pays . l'Afrique n'a pas besoin de tel dirigeant .

Le Maroc vient de briser le tabou à la coupe du monde 2022. Nous espérons que cette coupe reviendra à l'Afrique pour la future compétition mondiale. Hommage aux joueurs marocains ,ils sont des grands.

Madagascar est une nouvelle mentalité qui doit naître en Afrique. Notre continent doit protéger et valoriser les oeuvres scientifiques de nos savants . Madagascar a montrer au monde que l'Afrique dispose ses savants capables de sauver l'humanité dans n'importe quelle épidémie ou besoin . l'Afrique peut sauver le monde dans la lutte contre la COVID 19. L'occident méprise nos oeuvres scientifiques par jalousie. l'Afrique doit valoriser les oeuvres scientifiques de nos savants .

A quoi sert le ministère de recherche scientifique en RDC lorsque manacovid, produit efficace contre la COVID 19 de notre savant le docteur Batandu n'est pas valoriser ni protéger ? Plusieurs œuvres artistiques, scientifiques sont ignorées par peur de la réaction de l'occident. Sommes nous appendices de l'occident ? Le docteur Batandu est mort sans honneur ni prestige moins encore voir son œuvre être valoriser dans son pays . Nous devons changer notre façon de considérer nos savants. Ils sont capables de sauver l'Afrique et le monde . Honorons nos oeuvres et nos savants car sans une révolution scientifique, l'Afrique sera toujours boutique de tout aventurier venant de l'occident. Nos savants peuvent lancer le continent africain dans l'orbite des pays développés et émancipés.un peu d'organisation,nous pouvons

Tchad, le nouveau régime vient de porter la gauche authentique au parlement, le docteur Ley , secrétaire général de l'Actus – prpe est aujourd'hui député national. Nous saluons l'entré héroïque de ce savant africain au parlement. Un grand honneur pour la gauche africaine . Le docteur Ley est une valeur africaine car l'homme maîtrise mieux la stratégie et la tactique de la révolution telle que exploitée par les pères fondateurs de nos indépendances. L'homme incarne la doctrine marxiste léniniste. Un véritable patriote, un révolutionnaire qui analyse avec tact la théorie des principes du grand maréchal Staline . Unique vrai Stalinien africain que nous avons connu . Avec ce grand savant,nous avons ensemble conçu les idées de la révolution à l'africaine. Nous devons enseigner la révolution à l'africaine dans nos masses populaires pour espérer vaincre l'impérialisme international en Afrique.

La révolution exige une conception juste et précise de la société de demain à construire , une analyse objective et parfaite de la société d'aujourd'hui, afin de décider tout ce qui est à liquider d'une part et tout ce qui est à développer, à grandir d'autre part. Ainsi, le sens historique de la révolution ne saurait faire défaut à l'Afrique car les différentes luttes qui s'accomplissent, de façon globale et totale au niveau des nations révolutionnaires de façon partielle au niveau des pays néocolonises ou totalement colonisés indiquent bien que dans son immense majorité, l'Afrique doit s'opposer à l'impérialisme international, au colonialisme, au néo colonialisme, à l'exploitation de l'homme par l'homme. C'est le véritable sens de notre combat .

A cet effet, la révolution veut que l'on lutte pour la liberté d'un peuple, la libération des opprimés. La lutte contre toutes formes de mépris à l'égard du peuple. La révolution est une prise de conscience conduisant au choix de ce qui est nécessaire au peuple et qui peut se réaliser que par les actions concrètes. La révolution est une lutte pour le progrès en vue d'un équilibre concret de la société.

Aussi, notre révolution à l'africaine doit lutter contre la féodalité, la coterie tribale, le népotisme, l'individualisme, l'égoïsme, l'injustice sociale, l'infériorisation de la femme, de la jeunesse ou des paysans qui expriment les principes réels de la révolution. Notre révolution est axée sur la liquidation du négatif, du sous-développement et de l'impur. Cette révolution est une lutte contre la domination impérialiste sur notre continent. Une révolution qui sait définir les intérêts progressistes des hommes et des femmes de toutes spécialités.

Aujourd'hui avec la guerre en Ukraine, nous assistons au règne de la confusion dans le monde impérialiste. La révolution à l'africaine doit définir sa politique de production, le niveau technologique et la rationalisation du travail. Le développement est fonction de la qualification continue de la technologie et de la technique.

Nous voulons une révolution à l'africaine où le militant révolutionnaire doit dans le concret éviter la corruption, la paresse, l'arbitraire, la cupidité, l'autoritarisme, les abus du pouvoir, les comportements féodaux, les racistes et l'égoïsme. Le militant révolutionnaire doit cultiver l'esprit de responsabilité, de justice, de la solidarité révolutionnaire, de courage légendaire, de détermination au travail, de compétences dans le travail, de respect du peuple notre maître politique, de respect au parti. Un progressiste non membre d'un parti politique de la gauche ne peut pas enseigner la révolution car il ne maîtrise pas la tactique et la stratégie de la révolution. Le militant révolutionnaire doit respecter son parti et ses dirigeants. Nous voulons des militants qui vivent sous la philosophie de la morale révolutionnaire.

Il faut savoir la révolution à l'africaine où chaque camarade doit détecter à temps ses défauts pour corriger ses faiblesses, les redresser. Il faut détecter les qualités pour amplifier et les propager ainsi, la révolution aura des meilleurs cadres au service de la société. Il faudra contrôler de manière permanente nos comportements. Nos erreurs et fautes bloquent la réussite d'une révolution. Toujours respectueux de principe de critique et autocritique pour marcher en toute rationalité.

Ne pas oublier que l'unité de la révolution mondiale est la clé de notre victoire contre l'impérialisme international. L'impérialisme constitue un système mondial, sans l'unité du prolétaire mondial la réussite de la révolution à l'africaine devient une utopie. Une révolution qui ne dépasse pas les frontières de nos continents et pays est une sorte d'escroquerie politique.

Nous ne sommes pas des nationalistes mais des patriotes engagés pour la cause de notre peuple. Les escrocs politiques ou les agents potentiels des impérialistes sont toujours permanent dans nos rangs , il faut surveiller leurs actions pour comprendre qu'ils ne sont pas nos camarades. Une révolution qui ne sait pas détecter les infiltrés dans ses rangs est une escroquerie politique. Nous voulons une jeunesse révolutionnaire capable de sauver l'héritage des pères de nos indépendances. Un militant qui se dit révolutionnaire mais qui s'accroche au bien matériels et argents , aux postes pour les postes et ne vise pas l'intérêt collectif est un ennemi de la révolution à l'africaine. Plusieurs touristes politiques ayant circulé plusieurs pays communistes sont des ennemis de la révolution. Surveillez leurs actes et vous pouvez comprendre leurs intentions. Un militant révolutionnaire est un homme discipliné pas un homme hautain pour avoir gagné une seule victoire devant lui .

L'unité du prolétariat constitue notre force . L'absence des réunions des partis politiques de la gauche africaine telle que nous avons échangé en Afrique du Sud est un signe qui montre que la révolution à l'africaine est en perte de vitesse. Nous devons revenir aux fondamentaux de notre réunion de l'Afrique du Sud devant nos camarades internationalistes des autres continents .

Il est nécessaire que la révolution à l'africaine doit coopérer avec les pays asiatiques, les pays de l'Amérique latine et des Caraïbes et les peuples libres des autres continents. Il existe des peuples libres même en Europe et aux usa . Ces hommes courageux sont nos alliés potentiels dans la lutte contre l'impérialisme international.

Nous devons veiller que les terres de nos ancêtres profitent véritablement à nos peuples. Luttons contre toute politique d'oppression et de spoliation de nos terres ou du pillage de nos richesses. Les immenses richesses de l'Afrique doivent servir nos populations et par solidarité les autres opprimés du monde . Les multinationales qui oppriment et exploitent nos peuples doivent subir la rigueur de la révolution populaire. Ainsi, la révolution à l'africaine va bien écrire sa propre histoire de la lutte anti impérialiste.

Il faudra noter que la défense de la révolution doit se mener sur trois points essentiels et à la fois ; le front économique, le front culturel et celui de la défense armée. Nous devons définir ces trois fronts au niveau de nos forums en Afrique pour notre propre libération.

Dans sa lettre du 12 septembre 1960 contre la politique du secrétaire général de l'ONU au Congo de Monsieur hammarskjold et surtout de l'impérialisme belge contre le gouvernement légitime de Patrice Emery Lumumba, le grand leader Nkrumah faisait appels aux états africains indépendants pour qu'ils retirent leurs forces à l'ONU qui travaillent sur le terrain contre le gouvernement congolais dirigé par le héros mondial, Patrice Emery Lumumba. Le président Nkrumah préconisait la

création d'un haut commandement panafricain en vue d'aider ses troupes au Congo . Il ne faut pas compter sur l'ONU qui est une organisation corrompue par l'impérialisme américain. l'ONU est un département de la maison Blanche. La situation politique mondiale sous la gouvernance des usa est embarrassante et vexatoire à l'égard du bonheur de nos peuples. La révolution à l'africaine doit doter l'Afrique de sa politique internationale.

Le peuple affamé et chômeurs ne pourra pas continuer à endurer la faim ,les inégalités et la misère sans réagir . Il agira bientôt en répondant à celui qui pourra lui donner le pain et les jeux au dire des anciens romains . La révolution à l'africaine est l'unique structure pour donner à manger à notre peuple. Sans cette révolution l'émancipation de l'Afrique ne sera que des slogans politiques. L'impérialisme international et ses espions savent affamer notre population, nous devons agir pour donner sourire aux africains .

Les forces de la réaction mondiale doivent être combattues avec force et énergie . La lutte contre le colonialisme sauvage et l'impérialisme doit être vigoureusement menée dans l'unité et la cohésion pour espérer une victoire significative .

Hommage aux pères fondateurs de nos Républiques en Afrique

Honneur mérité au grand camarade, le docteur Ley , de l'exile au parlement est une victoire significative pour notre lutte .

Vive la solidarité entre les peuples

Vive la révolution à l'africaine
La patrie ou la mort, nous vaincrons !

Boswa Isekombe sylvere

Secrétaire général de parti communiste congolais, président de front uni des patriotes et coordonnateur sous régional pour l'Afrique centrale du conseil mondial de la Paix . Le lion au cœur rouge